

Forum Guru Muhammadiyah (FGM) Kendal Dikukuhkan, Diharapkan Lahirkan Pendidikan Berkualitas

Selasa, 01-08-2017



Ketua Forum Guru Muhammadiyah (FGM) Kab. Kendal, Sucipto, S.Pd. Dp.Kend (paling kanan)

KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID-Dalam rangka untuk meningkatkan profesionalitas guru dan untuk mewujudkan pendidikan yang berkualitas pada Sabtu (29/7) di gedung pendopo Kabupaten Kendal telah dilakukan pengukuhan

melalui pelantikan Forum Guru Muhammadiyah (FGM) Kabupaten Kendal periode 2017 – 2019. Pelantikan dilakukan oleh wakil ketua PDM Kendal, Drs.H. Abdullah Sachur, M.Pd.

Acara pelantikan bersamaan dengan kegiatan silaturahmi guru dan karyawan di lingkungan Muhammadiyah. Hadir di tengah – tengah acara, antara lain ketua Majelis Dikdasmen PDM Kendal, Drs. H. Sodiq Purwanto, S.Pd beserta jajarannya, Bupati Kendal yang diwakili oleh sekretaris Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kab. Kendal, Sutadi, S.Pd, M.Pd, dan keluarga besar guru dan karyawan Muhammadiyah Kendal.

" Ini pertama kalinya dibentuk FGM di Kendal, sebagai salah satu keputusan Rakornas Kepala Sekolah/Madrasah dan Pesantren yang diselenggarakan bulan Februari 2016 di Universitas Muhammadiyah Malang " kata Sucipto,

S.Pd.ketua FGM Kendal ketika ditemui usai pelantikan.

Menurut Sucipto, lembaga pendidikan Muhammadiyah mulai dari TK sampai SLTA tidak bisa lepas dengan peran guru yang di dalamnya perlu wadah yang legal formal.

" Kami butuh organisasi untuk para guru Muhammadiyah, agar sumber daya guru Muhammadiyah yang luar biasa tersebut dapat tergarap dengan baik " ujarnya.

Dikatakan, Muhammadiyah melalui pendidikan yang dibina oleh Majelis Dikdasmen memiliki guru dan potensinya sangat besar jika dikelola dengan baik.

" Kehadiran FGM di Kendal diharapkan mampu meningkatkan kualitas guru dalam menjalankan tugas – tugas kependidikan. Dan saat ini guru sedang mendapat tempat dan perhatian dari pemerintah. Melalui FGM ini diharapkan seluruh potensi guru dapat ditata dengan baik. Kualitas pendidikan ditentukan oleh kualitas para guru, disamping infrastruktur dan sistem manajemen pengelolaan lembaga pendidikan. " jelas Sucipto yang juga kepala MTS

Muhammadiyah 2 Patean, Kendal.

Sementara sekretaris FGM Kendal, Butuk Kemisih, S.HI, S.Pd menambahkan dibentuknya forum guru Muhammadiyah diharapkan sebagai forum untuk menumbuhkan, dan meningkatkan kreatifitas guru.

" Guru adalah ruhnya pintu gerbang utama pembangunan sekolah. Jika sekolah ingin hebat, maju, siswa ingin berprestasi mau tidak mau harus dibimbing oleh para guru yang hebat, dan untuk mendapatkan guru yang hebat perlu

ada tata kelola yang profesional " tegas Butuk.(A.Ghofur)